



León, 23 de abril de 2013

## **El PSOE denuncia que el Ayuntamiento oculta todos los datos de gestión del Auditorio**

- **El Grupo Socialista ha solicitado hasta en cuatro ocasiones de forma oficial el número de entradas vendidas**
- **El PP se niega también a facilitar las exenciones aplicadas a las empresas organizadoras**

El Grupo Municipal Socialista denuncia la negativa continuada de todos los datos de gestión del Auditorio Ciudad de León desde que comenzó la legislatura. Pese a haberlo solicitado en cuatro ocasiones en distintas comisiones informativas y por registro en dos ocasiones, el Partido Popular se ha negado a facilitar los datos de las entradas vendidas y de la cesión de los espacios culturales a distintas empresas y organizaciones.

El PSOE ha solicitado los datos concretos de venta de entradas en el Auditorio, los ingresos revertidos en el Ayuntamiento de León por este concepto, las cesiones de uso de este y otros espacios culturales y recreativos, con las exenciones realizadas y los ingresos obtenidos, explica la concejala Evelia Fernández. “En todas las comisiones informativas el concejal delegado de Cultura, Juan Pablo García Valadés, ha alegado excusa tras excusa para negarse a facilitar los expedientes que hemos solicitado incluso directamente al alcalde ante esta reiterada negación de datos a la ciudadanía por parte del concejal”, explica la edil socialista.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



El Partido Popular ha ocultado también la información referente a los distintos convenios de cesión de uso de las instalaciones municipales después de que el Grupo Municipal Socialista denunciara el incumplimiento del reglamento de uso de estas instalaciones, de modo que no se estaba exigiendo el pago de las instalaciones a distintas organizaciones sin cumplir los criterios de exención establecido lo que suponía “una merma sustancial de los ingresos económicos en el Ayuntamiento por el lucro de las empresas organizadoras de los eventos”.

El concejal de Cultura, explica Evelia Fernández, se ha negado a facilitar a la oposición datos concretos de la venta de entradas pese a que debe ser fiscalizada por los responsables económicos municipales y “a pesar de que en una rueda de prensa dio a conocer unos datos de entradas e ingresos” que él mismo admitió posteriormente que sólo se trataba de estimaciones.

Evelia Fernández destaca, no obstante, que el uso del Auditorio ha caído considerablemente en esta legislatura, “por la reducción de los actos programados pero también por el encarecimiento de las entradas” y recuerda que sólo la cesión a una empresa privada del programa de venta de entradas supuso la introducción de un sobrecoste de más de 2 euros por espectáculo que han de abonar todos los leoneses y leonesas.

“La programación es escasa pero si a esto unimos la subida del IVA cultural hasta el 21% y la sobretasa impuesta directamente por el Ayuntamiento, estimamos que el uso del Auditorio se ha podido reducir en este año más de un 20%, aunque ciertamente el equipo de gobierno oculta muy bien los datos para que no podamos tener cifras concretas”, explica Evelia Fernández.

La edil recuerda que la demora del concejal para facilitar la información supondrá que el contrato de gestión sobre la venta on line de entradas no se facilite en el mes de junio, cuando ya haya caducado.